

Selbsthilfegruppentag in Neuwied

Bericht von der dritten Teilnahme am Selbsthilfegruppentag in Neuwied

Die Ortsgruppe Andernach hat am 18. August 2012 zum dritten Mal am Selbsthilfegruppentag in Neuwied bei herrlichem Wetter teilgenommen.

Leider war die ganze Veranstaltung nicht so gut besucht, wie in den letzten beiden Jahren. Es lag wohl an dem sehr heißen Wetter. Es haben sich zwar ein paar Leute informiert und wir hatten auch ein paar Gespräche, aber wir hatten uns mehr versprochen. Vielleicht waren wir auch von den Jahren zuvor etwas verwöhnt.

Nachmittags war es dann sehr windig und wir waren abwechselnd damit beschäftigt, unseren Pavillon festzuhalten, der in alle Himmelsrichtungen wollte.

Trotz allem finden wir die Veranstaltung in Neuwied immer wieder positiv, auch wenn es nicht ganz so gut gelaufen ist.

Nekis hat wieder alles wunderbar organisiert. Herzlichen Dank dafür.

Gleichzeitig möchte ich mich bei Mo 1, die trotz immer noch bestehender großer gesundheitlicher Probleme stets zur Stelle ist, und bei Rita für ihre Hilfe bedanken.

Otti Rörig
Ortsgruppe Andernach